

# KIM

## Kodim 0705/Magelang Gelar Vaksinasi untuk Anak

Agung Libas - [MAGELANG.KIM.WEB.ID](http://MAGELANG.KIM.WEB.ID)

Dec 31, 2021 - 13:32



*Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi meninjau pelaksanaan vaksin untuk usia 6 sampai 11 tahun di RST dr. Soedjono Magelang, Kamis (30/12/2021)*

MAGELANG - Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi meninjau pelaksanaan vaksin untuk usia 6 sampai 11 tahun di RST dr. Soedjono Magelang, Kamis (30/12/2021).

Kegiatan vaksin untuk anak-anak digelar sesuai dengan ketentuan, Kota Magelang merupakan salah satu kota yang diizinkan melaksanakan vaksin untuk anak-anak. Menurut data Kota Magelang sampai saat ini warga yang sudah divaksin mencapai lebih dari 90%.

Kepada awak media, Letkol Arm Rohmadi menyampaikan vaksin untuk anak-anak dilaksanakan selama 2 hari dengan target 1000 anak. Kodim 0705/Magelang bersama RST dr Soejono berkoordinasi dengan Dinas Pendidikan Kota Magelang untuk bersama-sama mensukseskan pelaksanaan vaksin untuk anak-anak. Karena saat ini sekolah sedang libur, maka pelaksanaan vaksin dipusatkan di RST.



"Target vaksin sebanyak 1.000 anak, untuk hari Kamis dan Jumat" kata Dandim.

Sementara itu Karumkit dr Soedjono Magelang Kolonel Ckm Deddy Firmansyah mengatakan pihaknya berharap agar para murid yang usia 6 sampai 11 tahun segera melaksanakan vaksin, sehingga nantinya sekolah akan melaksanakan pembelajaran tatap muka tentu mereka akan lebih siap.

Pada awalnya memang agak sulit untuk mengajak anak-anak untuk vaksin, namun ternyata animo masyarakat cukup tinggi. Hal itu terlihat dari jumlah anak yang hadir saat ini. Dalam pelaksanaan vaksin nakes yang dilibatkan adalah dari berbagai pihak, setiap harinya sekitar 60 nakes bekerja sesuai dengan porsinya dalam melayani vaksin.

"Pelaksanaan vaksin melibatkan nakes dari berbagai instansi antara lain nakes RST, Kodim, Polres, Dinkes dan Akademi Keperawatan" kata Kolonel Ckm Deddy.

Untuk menghibur dan mengurangi rasa takut, pihak penyelenggara memutar film

anak - anak dengan menggunakan layar lebar di ruangan pada tahap pelaksanaan observasi.(\*)

Editor : Agung Lbs